
 

 

Indicação Nº 714/2022 

 

INDICO À MESA, nos termos regimentais, solicitando ao Excelentíssimo 

Senhor Prefeito Municipal Eduardo Boigues Queroz, implantação de pontos de iluminação 

pública, acostamento e notificar os proprietários para que seja feito calçadas em frente aos seus 

imóveis e/ou lotes na Estrada do Preju, nesse município. 

 

JUSTIFICATIVA 

 

A presente proposição tem por objetivo atender o grande fluxo de veículos por 

essa via tornando-se muito perigoso durante o dia caso o veiculo tenha um problema e não tem 

onde parar com segurança, ficando assim ainda pior ao anoitecer pela falta de iluminação, sendo 

alvo fácil para assaltos e acidentes pela falta de visibilidade, e visando garantir maior conforto, 

qualidade de vida e segurança aos moradores dos bairros ao redor dessa via, uma vez que os 

mesmos necessitam transitar diariamente por esse local e não havendo calçadas transitam pelo 

meio fio com risco iminente de acidentes. 

 

 

Plenário Vereador Maurício Alves Braz, 20 de Abril de 2022. 

 

 

Sidney Galvão dos Santos  

Vereador  
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